

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: DINERO
FECHA: 26/ABRIL/2016

Lanza Sigma bono por mil millones de pesos

JOSE SANCHEZ PERALES: Sigma Alimentos, esta filial del conglomerado Alfa, lanzó un bono a 10 años con un valor de mil millones de dólares.

La empresa Sigma Alimentos emitió un bono a 10 años por mil millones de dólares de acuerdo con Reuters. Sigma, filial del conglomerado Alfa, registró una alta demanda de sus instrumentos financieros, lo triple de lo acordado.

La deuda de la compañía tiene una calificación de Baa3 por parte de Standard and Poor's, BBB por Moody's y de BBB por Fitch. Las encargadas del lanzamiento fueron Bank of America y JPMorgan.

El instrumento registró un diferencial de 225 puntos básicos sobre los papeles comprables del Tesoro de Estados Unidos.

En el primer trimestre del año, la subsidiaria de Alfa presentó ingresos por mil 354 millones de dólares, seis por ciento menos que en el mismo periodo del año anterior, debido a la depreciación del peso frente al dólar y al euro.

Eugenio Caballero, director de Finanzas de Sigma, afirmó que tras estos resultados se espera que la empresa recupere su crecimiento durante este año invirtiendo en la innovación de sus marcas.

Informó, José Sanchez Perales.